



室内空気質測定器(CO2センサー)設置 換気に心掛けています

富岡市で行う新型コロナウイルス感染症対策第4次市民生活支援策として、室内空気質測定器(CO2センサー)2個が配布され、さっそく、作業室と休憩室に設置しました。つくし学園では、定期的に換気は行っていますが、両方の部屋でファンヒーターを使っているので、とても助かります。ちょっと見かけはスマホみたいです。



大変!!休憩室のエアコンが2台故障 修繕したいが部品がありません



1月25日(月)の始業時のことでした。つくし学園の電源が突然落ちてしまい、電力会社と近くの電気工事店にも連絡をして対応をしたところ、休憩室にある据え置きタイプの空調機3台のうち2台が漏電していることが判明しました。この空調機は平成7年7月18日に購入したもので、修理をお願いしたところ、部品対応が出来ませんと言われてしまいました。さっそく、市福祉課にお願いをし購入の手続きに入りました。市福祉課の速やかな対応で、2月25日に新しい空調機3台が購入できました。大切に使用していきたいと思います。

上が故障した旧型のもの。下は今回設置された新型空調機3台のうちの1台です

3蜜を避け!豆まきを行いました 新型コロナ収束を願いました

世間の節分より少し遅れて、2月5日(金)に節分祭を行いました。本来であれば元気よく豆をまきたいところですが、今回ばかりは控えめな声で、玄関先だけで行いました。今年は、鬼よりも怖いものが世間を騒がしており、大変な状況です。利用者の皆さんのが気持ちが新型コロナの収束につながることを願いながら、給食に提供された太巻きお寿司をおいしくいただきました。



作業室の床を本年度2回目の修繕をしました 以前とは違う箇所です



以前6月に作業室の床修繕を行いましたが、今回は他の箇所が、やはり床材が隆起しており、利用者が作業中に転倒でもしたら大変なことになるので、修繕を行いました。2月20日(土)の利用者がいない中、作業が行なわれ、無事完了しました。

廊下でもシルク体操をしています ここでも蜜を避けています!



つくし学園では、午前中にシルク体操第1を、午後にシルク体操第2を行っています。以前は、休憩室で全員そろって行っていましたが、1月から廊下のスペースも利用し、体操を行っています。主に男性陣がこのスペースを使用していますが、広々とした空間でしっかりと、体操が出来ています。そして、すごく様になっています。

2月の誕生日会を行いました 経験の長い大先輩3人のお祝いです



上段左側 佐藤克彦さん、右側 高見澤幸子さん
下段 小甲陽子さん デザートの冷やしパンケーキでお祝いをしました

2月生まれは、つくし学園の在籍が長い3人のお祝いでした。佐藤克彦さん(2月4日生)高見澤幸子さん(2月12日生)小甲陽子さん(2月16日生)です。この3人につくし学園の過去の事を聞くと、ほとんどのことが解明されます。

◎佐藤さんは、昨年5月に首の手術をされ、その後リハビリを重ね立派に自立歩行ができるようになりました。
◎高見澤さんは、プロ野球巨人の大ファンで、昨年は日本一になれなかったので、今年はなってほしいと願っています。

◎小甲さんは歌謡曲ファンで、NHKのうたコンを毎週お母さんと一緒に見て楽しんでいます。
3人ともこれからも、元気に活躍してください。

保護者会からのお知らせ 新型コロナウイルス感染対策のため総会は中止します

例年保護者会総会を3月の第3土曜日に実施していましたが、昨年に続き今年度も中止にさせていただきます。保護者会の皆様には、後日総会議案書をお配りさせていただきます。
ご理解のほど、よろしくお願いします。(保護者会 真砂好江会長)

学園からのお知らせ 4月1日(木)は休園とさせていただきます

令和3年4月1日(木)は職員の辞令交付式出席、職員会議及び年度初めの準備事務を行うため、休園日とさせていただきますので、よろしくお願ひいたします。

3月の主な予定

日	曜	予 定	日	曜	予 定
1	月		16	火	
2	火	新規入所者 職員会議	17	水	パンの日(1個120円です)
3	水	おやつの日	18	木	
4	木		19	金	給食の日
5	金	給食の日(ひな祭り)	20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	
8	月	歯科健康指導(午前)	23	火	
9	火		24	水	おやつの日(誕生日会)
10	水	工賃支給日	25	木	
11	木		26	金	坂本恵さん誕生日 給食の日
12	金	給食の日 富岡特別支援学校実習受入	27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	
15	月		30	火	
			31	水	

※今年は、スギ花粉の飛散が多いようで、利用者さん・職員ともども症状のある人は、大変苦しんでいます。早くスギ花粉飛散の時期が終わってほしいです。